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水泳や水球を通じて、健康や体力の維持増進や
仲間づくりを目的に、長浜市水泳協会などが主
催する「子ども水球教室」が長浜市民プールで
開催されました。参加した児童18人は、長浜
北星高校水球部ＯＢらの指導でパスやシュート
を練習し上手にゴールを決めていました。

「江・浅井三姉妹博覧会」事業の一環で、新し
いご当地料理や土産物、イベントなどを企画す
る「浅井三姉妹スクール」が臨湖（港町）で開
講。開講記念講演では、博覧会総合アドバイザ
ーの出島二郎さんが「課題を持って試行錯誤し
て頑張ってください」と呼びかけていました。

次代を担う地域プロデューサーを育成
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保多町健康推進員が「いきいきサロン」を保多
町会議所で開催。健康推進員とは「私たちの健
康は私たちの手で」を合言葉に、地域の健康づ
くりに取り組んでいる皆さんです。この日は地
元のロック・キャンデーズを招き、参加された
皆さんは往年の名曲を楽しまれました。

いきいきサロンで音楽ライブ♪

虎姫公民館で土曜学び座「けん玉教室」が開催
され、幼児から大人まで70人がけん玉に挑戦
されました。教室ではけん玉日本一に10度輝
いたプロけん玉師の伊藤佑介さんからけん玉の
遊び方や技の紹介後、参加者の皆さんは一生懸
命にけん玉の技に挑戦されていました。

けん玉に挑戦

水球を通じて健康な体づくり

8 19(木）

8 10(火）

8 20(金）

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見か
けたほっとな話題を紹介するページです。
あなたが見つけたおもしろいものがあれば、秘書広報課広
報広聴グループ（7６５－６５０４）までお知らせください。

木之本観光駐車場で、夏のお祭り「夕涼み横丁」
が行われました。これは、地域の夏の風物詩に
触れて楽しく過ごそうと、木之本町商工会青年
部が中心となり開催されているものです。様々
な露店が並ぶ会場では、たくさんの人が大踊り
大会などで夏のひと時を楽しまれていました。

木之本駅前で「夕涼み横丁」
(社)長浜商工会議所が「みんなで作る音楽祭 湖北
ジョイントフェスタ2010」を豊公園で開催され
ました。これは、設立55周年を機に湖北がより
一体となり、より連携力が生まれることを願って
企画。会場では、地元学生や湖北出身のアーティ
ストなどが見事な演奏を披露されていました。

音の輪　人の輪　湖北の○
わ

韓国ソウル市の市立倉洞
チャンドン

高校の男女40人が雨
森芳洲庵（高月町雨森）を訪問されました。こ
れは、日韓交流を進める雨森芳洲庵が企画。雨
森芳洲庵で開かれた交流会では、雨森の小学生
チームが韓国の伝統舞踊サムルノリを披露する
など地元の人々と交流を深めていました。

韓国高校生と文化交流　雨森芳洲庵

8 6 (金）

8 7 (土）
8 7 (土）

大きな恵みをもたらすびわ湖に感謝すると同時
に、湖北の文化遺産と地域資源を見直そうと
「2010水とロマンの祭典」が尾上漁港一帯で開
催されました。訪れた人々はウォータージェッ
トや稚魚の放流、ライブイベントや模擬店など
様々な催しで夏の一日を満喫していました。

びわ湖に感謝　2010水とロマンの祭典
湯田学区地域づくり協議会安全環境部会が地域
の防災意識を高めようと、「湯田学区防災フェ
ア」を湯田公民館で開催されました。会場では
防災講演会、自然災害の恐ろしさを伝えるパネ
ル展示、煙体験、消防車と記念撮影などが催さ
れ、地域の防災意識を高められていました。

地域のことは地域で守ろう！
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市
で
は
、
風
通
し
の
よ
い
開
か
れ
た

市
政
を
実
現
す
る
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、
市
内
の
自

治
会
を
は
じ
め
、
自
主
的
な
地
域
活
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を
行
っ
て
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る
グ
ル
ー
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を
対
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、
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聴
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「
座
ぶ
と
ん
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」
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し

て
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に
、「
今
町
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会
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今
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ゃ
ま
し
て
①
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参
加
い
た
だ
い
た
皆
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ん
か
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合
併
し
て
公

民
館
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と
す
る
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の
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設
を
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う
し
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い
く
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か
」、「
職
員
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が
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す
ぎ
る
」
な
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、
市
と
し
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課
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て
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る
事
項
に
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て
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を

い
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き
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。
ま
た
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こ
の
長
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を
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く
し
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い
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が
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て
く
る
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あ
り
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す
。
地
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性
を
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分
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慮
し
て
、
合
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し
て
よ
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た
と
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れ
る
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ち
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く
り
を
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る
た
め
に
、

皆
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ん
と
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働
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て
取
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で
い
き
た
い
と
の
話

が
あ
り
ま
し
た
。

▲８月６日、今町自治会館で


